



美川幼稚園 地域だより

令和4年11月18日号

浜田市立美川幼稚園

豊かに

色づいていた葉が落ち園庭にいたカエルやコオロギの姿もいつも間にか見えなくなりました。冬支度が始まっています。

子ども達は自分達が体験したことを生かし、生活や遊びの中で豊かに表現したり発想したりすることを楽しんでいます。



豊かに①

いちじょうの葉っぱがダンスしているよ！

豊かに②

いちじょうの葉で作ったお花

豊かに③

きれいな色の葉っぱでつくったよ！

*新米の会をしました（11月4日）

幼小中合同の最後の稲作活動でしたが、たくさんの地域の方のご協力のおかげで、今年も美味しいお米ができました。幼稚園の付近を子ども達がおみこしを担いで「わっしょい！わっしょい！」とにぎやかに歩き地域の皆さんが子ども達の声を聞いて待っていてくださり子ども達も張り切って担いでいました。

それからお母さんたちと一緒に新米で飯盒炊飯をしました。初めての体験でしたが蓋を開けた時には白い湯気と炊いたご飯のいい匂いも感じることができ、歓声があがりました。自分達が田植えから稲刈りをして収穫したお米を「いいにおい。」「おいしい！」と言いながら味わって食べました。お母さんたちと一緒に作ったからこそ味わうことのできる格別な新米の味は、子ども達の一生の思い出になることでしょう。



*お母さんと一緒に寄せ植えをしました。（11月4日）

シクラメンやビオラ、チューリップの球根の配置をいろいろと考えながら寄せ植えをしました。お母さんと一緒に力を合わせてできた寄せ植えは世界に一つです。来年の春が楽しみになりました。



*美味しかった焼き芋！（11月4日）

10月21日にお芋ほりをし、収穫したお芋を使って焼き芋をしました。登園時に石焼き器からの煙や火を見た子ども達は覗き込み「おいしくできるかな？」「早く食べたいな？」とお芋が出来上がるのが待ちきれない様子でした。お芋が出来上がると「おいしい最高！」と口いっぱいにお芋をほおぼっていました。



12月のなかよし会（未就園児の会）のご案内

期 日 令和4年12月13日（火）

時 間 10:00～11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 なかよし広場合同お餅つきの会

昨年の様子から



※事前予約が必要です。

※新型コロナウイルス感染予防の為、中止をする場合があります。

問い合わせ先 美川幼稚園 TEL 26-0185

*うどん作りをしました。（11月14日）

平成15年から毎年、地域の瀧山さんご夫婦に教えていただきうどん作りをしています。粉に塩水を入れて混ぜた後、ビニール袋に入れて交替で踏んでコシを出しました。「プニュプニュしてるね。」「気持ちいいね。」とつぶやきながら、うどん作りを楽しみました。作ったうどんは家に持ち帰り食べました。瀧山さんご夫婦の20年間の温かな気持ちと美味しいおうどんが心にしみる美味しさになりました。長い間ありがとうございました。



11月遊びの写真館



「バンブーケーキ美味しくできるかな？」



「茶摘みの恰好をしました！」
「似合うでしょ！」



「マジック大成功！！」



「お芋のチャンピオン」



「柿が上手にとれるかな？」